

バナラエアへの役員の派遣について

Peach Aviation 株式会社(以下:Peach、代表取締役 CEO:井上 慎一)は、バナラエア株式会社(以下:バナラエア、代表取締役社長:五島 勝也)との統合に向けて、11月2日付で、当社代表取締役 CEO の井上 慎一をバナラエアの代表取締役社長、当社取締役副社長の森 健明をバナラエアの取締役副社長として派遣することを決定いたしました。なお、井上、森ともに当社との兼務となります。

これは、2019年度中に完了を予定している Peach ならびにバナラエアの統合に向けたプロセスの一環です。Peach では、今般の役員派遣の後、2018年度中をめどに ANA ホールディングス株式会社(代表取締役社長:片野坂 真哉)が保有するバナラエアの株式を取得する予定です。

[Peach について\(www.flypeach.com\)](http://www.flypeach.com)

Peachは、2012年3月に関西空港を拠点として運航を開始しました。2014年7月には那覇空港、2017年9月には仙台空港を関西空港に次ぐ拠点空港としました。現在、21機の機材で、国内線16路線、国際線15路線に就航し、1日あたり最大100便以上を運航するとともに、13,000人以上のお客様にご利用いただいております。